校長室だより 18 号 4 年ぶりに全校が体育館に集まって行えた 6 年生を送る会

2月22日(木)に「6年生を送る会」を行いました。

校長の話

今日は、「ありがとう」という気持ちで体育館が包まれていました。

5年生。素晴らしい演出、進行をありがとうございました。6年生からバトンを立派に 引き継ぎましたね。

そして、みんなが大好きな6年生。あなた達が一生懸命に委員会の仕事をし、誰にでも優しくしていたからこそ、みんなが感謝の思いをもって今日の劇、合唱、ダンス、歌を披露できたのだと思います。

素敵な6年生、素晴らしい会を企画してくれた5年生、そして一生懸命発表したみんな、素晴らしかったです。お互いに拍手を送りあいましょう。

そして、この時間を来賓の皆様、保護者の皆様と共有できたことに心より感謝申し上げます。本日は、ありがとうございました。

各学年の発表

1年「おおきなかぶ」

絵本「おおきなかぶ」のお話を劇、合奏、歌で演じました。なかなか抜けないかぶを6年生が手伝って抜き、「やっぱり6年生がいるから」という演出も素敵でした。

2年「6年生みたいになりたいな。幕南〇×クイズ」

6年生の思い出を振り返る○×クイズ。全校がクイズに参加し盛り上がりました。6年 生の○○さんや○○さんになり切った2年生の演技、ダンスも最高でした。

3年「ありがとう白ピクミン」

ピクミンに扮し、6年生が学校のために行ってくれた委員会の様子等を演じました。歌や、合奏、最後の退場まで工夫を凝らしていました。

4年生「ミカタレンジャー誕生物語」

6年生が「ミカタレンジャー」として活躍してくれている意味を5色の色を活用し劇で紹介しました。最後の合唱、合奏は音楽発表会の成果があふれていました。

5年生「幕南まで行ってQ」

6年生送る会に小島よしお、大谷翔平、アンパンマン、やす子等の様々なゲストが登場 しました。名演技でした。キレのあるダンスも素敵でした。

6年生「やってみよう!!!!!~6年生のからのメッセージ」

これまでの思い出を様々な先生役が登場する劇にしました。 6年生ならではの思い出が 語られていました。歌、合奏もさすが 6年生。感動的でした。

学校評議員の皆様の感想

- ・1~6年生まで、しっかりと見て、聞く態度が素晴らしかった。
- ・各学年の発表の感想のインタビューを6年生にしていた。しっかりとしたコメントを言う姿に感動した。
- ・コロナ禍で現在の1年生は、年少~年長までこのような劇や合唱等はできなかった。本 日、大きな舞台で活躍する姿を見て感動した。
- ・「~な6年生になりたい」と子供たちは思っていると感じる。素敵なことである。
- ・先輩の姿を見て、良きリレーができている。
- ・先生方の影のサポートがある。指導が素晴らしい。

各学年の脚本は、6年生との関わりを入れたオリジナルです。劇、合唱、合奏、ダンス等を組み入れ一人一人の子供が輝くように工夫されていました。

前日には、各学年の保護者の皆様にも披露することができ、成果を見ていただきました。ご協力に感謝いたします。